



Mardi 25 juillet 2023



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

Service de navettes estivales Après 3 semaines de fonctionnement, + 50% de fréquentation par rapport à 2022 !

Bonne nouvelle, le service de navettes estivales a déjà passé la vitesse supérieure après trois semaines de fonctionnement. Le transporteur a communiqué les chiffres de fréquentation ce lundi 24 juillet... et ils sont très satisfaisants !

Depuis le 1^{er} juillet, près de 6 000 trajets ont été effectués sur l'ensemble des lignes, "soit une hausse de 50% par rapport à l'été dernier sur la même période", indique Cyril Cathelineau, vice-président de la Communauté de Communes délégué à la mobilité.

Dans le détail, "on constate une augmentation très visible de la fréquentation à partir du 10 juillet, ce qui correspond au début des vacances scolaires". Par ailleurs, la Communauté de Communes et la Région Auvergne-Rhône-Alpes, principal partenaire financier du service, se félicitent de la fréquentation de la nouvelle liaison avec la vallée de l'Arve : "sur la ligne 2, celle qui permet de rejoindre le Cirque du Fer-à-Cheval depuis la gare de Cluses, un tiers des voyageurs viennent de Cluses".



Dans la navette estivale... entre Taninges et Praz de Lys - Sommand (ligne 4)

Le nouveau service Rando' Bus "démarré aussi très fort ! On s'aperçoit que la moitié des voyageurs qui vont au Lignon redescendent à pied jusqu'à Sixt-Fer-à-Cheval ou Samoëns". Au col de Joux-Plane, c'est un tiers des voyageurs qui redescend à pied.

Appel à participer à l'effort de promotion des navettes estivales

Au vu des chiffres actuels, et si la météo est clémente, "nous visons les 30 000 trajets sur les 2 mois d'été - ce qui permettrait de doubler la fréquentation de l'an dernier". C'est notamment pour cela que la Communauté de Communes appelle tous les socio-professionnels, notamment ceux qui vivent du tourisme, "à jouer le jeu de la promotion des navettes estivales auprès de la clientèle en séjour : sur les réseaux sociaux, dans leurs boutiques ou leurs hébergements. J'encourage par exemple les hébergeurs à se rapprocher des Offices de Tourisme afin de commander des pass 10 journées, qu'ils peuvent ensuite revendre ou mettre gratuitement à disposition de leurs clients : cela peut être envisagé comme un argument commercial supplémentaire", conclut Cyril Cathelineau.



Les informations sur les navettes estivales (lignes, horaires, tarifs...) sont à retrouver dans le dépliant d'information disponible :

→ en version numérique (pdf) sur www.destination-montagnesdugiffre.fr

→ en version papier dans les Offices de Tourisme et les mairies du territoire.



Les informations sur les Rando' Bus (itinéraires, difficultés, horaires pour rejoindre les navettes...) sont à retrouver dans le livret disponible :

→ en version numérique (pdf ou lecture seule) sur www.destination-montagnesdugiffre.fr

→ en version papier dans les Offices de Tourisme.